Hochkarätiges Herbstkonzert der MK St. Anton am Arlberg

















(für heute umgerechnet 7000,- Euro)

einen Steinway & Sons Konzertflügel

spendierte. Nach seinem Tod grün-

dete seine Witwe die "Géza Anda-

Stiftung", die alle drei Jahre den in

Zürich stattfindenden "Concours

Géza Anda" durchführt, der es sich

zum Ziel setzt, junge Pianistinnen

und Pianisten zu fördern. Gemein-

sam mit dem Sohn von Géza Anda,

Gratian Anda, wurde die Idee gebo-

ren, dass ein Förderpreisträger des

Concours Géza Anda (der Georgier

Giorgi Gigashvili) gemeinsam mit der

Musikkapelle St. Anton am Arlberg

auftritt und den neu restaurierten

Steinway & Sons Konzertflügel be-

















 das Konzert seiner Kolleginnen und Kollegen lässt sich das Ehrenmitglied des St. Antoner Blasmusikvereins aber natürlich nicht entgehen.

- 3 Auch diese Musikanten freuten sich kurz vor Konzertbeginn schon auf den Abend: Robert Hafele, Valentin Hafele, Christian Raffeiner und Sebastian Hafele.
- Mischten sich unter die Konzertbesucher: Fabienne Wechner aus Ischgl, Musikantin Martina Raffeiner, Julia Streng, Nicole Öttl (Frau des Kapellmeisters Günther Öttl) und Michaela Flunger.
- Zur Musikkapelle St. Anton am Arlberg zählen ebenso viele Musikantinnen, zu sehen sind: Johanna Mair, Stephanie Siembicka, Maria Schuler, Selina Mathies, Sara Haueis, Elisa Raffeiner, Selina Altun, Mia Klimmer, Aurelia Mathies, Stefanie Hafele und Michelle Preugschat.
- 6 Paul Tschol (2. von links) kam mit seinen beiden Töchtern Sibylle Haueis (links) und Renate

- Raffeiner (rechts) sowie Martin Tschol (rechts außen).
- Markus Senn ist Öbmann-Stv. beim TVB St. Anton am Arlberg und Sennhütten-Wirt, im Bild ist er mit Jäger Peter Stecher, seinem Sohn Fabian Senn, Bruder Simon und dessen Ehefrau Sanja Senn.
- 8 Genossen den Abend sichtlich: die St. Antoner Michael Ladner sowie Luise und Jürgen Kaspar.
- 9 Der kleine Niklas ist bestimmt der größte Fan von Papa Thomas Glos, der einer der Musikanten der Musikkapelle St. Anton am Arlberg ist.
- 10 Wirkten tiefenentspannt, gaben jedoch zu, "schon ein wenig nervös zu sein" vor dem Konzertbeginn: die Musikanten Paul Schranz und Richard Matt.
- 1 Ehrenbürger Adi Werner mit Ehefrau Gerda, Christian Haueis (Obmann MK St. Anton am Arlberg) sowie Bettina und TVB-Direktor Martin Ebster, der an diesem Abend durchs Programm

führte.

- 12 Auch Pettneuer Besucher wie Helmut und Alexandra Lorenz kamen eigens zum Konzert nach St. Anton.
- 13 Peter Vöhl ist Obmann der Stadtmusikkapelle Landeck und ließ sich das Konzerthighlight in St. Anton nicht entgehen, im Bild ist er mit dem musikalischen Leiter der MK St. Anton am Arlberg, Kapellmeister Günther Öttl.
- 14 Helene und Bgm. Helmut Mall, Kapellmeister Günther Öttl, Pianist Giorgi Gigashvili, Belina Kostadinova (Géza Anda-Stiftung), Christian Haueis (Obmann MK St. Anton am Arlberg) sowie Lidia und Gratian Anda, der Sohn von Géza Anda.
- 15 Johannes Nagele ist der Leiter der Landesmusikschule Imst und spielte an diesem Abend Stücke gemeinsam mit Giorgi Gigashvili.
- Stephanie Seifert mit ihrem Vater Rainer Hawranek kamen aus der Nachbargemeinde Pettneu zum Konzert.

- Freuten sich im Vorfeld auf das Konzert, die Musikanten Philip Mair, Markus Siembicka und Gabriel Zangerl.
 Othman Schronz war 54 Jahra
- 2 Othmar Schranz war 54 Jahre lang Mitglied der Musikkapelle St. Anton am Arlberg. Seit sechs Jahren tritt er nicht mehr offiziell auf

spielt.